

この春から山香小学校に統合する3校取材しました。

向野小学校



2月28日、向野小学校の閉校記念式典が行われ、126年の歴史に幕を下ろしました。

向野小学校は、明治5年に民家の一室を借りて開校。その後、転々と場所を移り、明治23年度に現在の場所に新校舎が建ちました。126年は、この新しいスタートの年から数えられてきたものです。

かつては校庭に大きなセンダンとクスノキが生えていて、校歌にも歌われるほどの存在感でした。

平成3年には「文部省指定同和教育推進地域事業研究校」に指定され、研究発表を行ったこともあります。



あべ ゆきこ
阿部 由紀子さん

「今の私が子ども達に伝えた
い事は、目標を持って、願
い続けて、諦めずに、頑張
って努力

朝 日にはえてそびえ立つ、津波戸大元のあの峰は：かがやく向野小学校♪何度も歌っていた校歌は、今でもよく覚えています。」
阿部由紀子さんは、現在東京で歌手をされています。向野小学校に入学した年の新入生は2人。これだけ少人数での入学式は旧山香町内でも初でした。
「小学校の文集では、ことある事に『将来は歌手になる』と書いていました。先生方も、同級生も誰からも否定されずにのびのびと育ちました笑」
子どもの頃からの夢を叶えた今では、故郷をテーマにした歌も作曲されています。1月17日に開催された『閉校記念 向野地区文化祭』にもかけつけ、歌声を披露しました。

「ここが私の原点です。閉校は寂しいけれど、ずっとずっと私の心の支えになってくれるかがやく向野小学校 ありがとうございます。」
「閉校は終わりでなく、『再スタート』だと思っています。持ち前の団結力・組織力で、小学校が無くなっても、より活性化していく向野地区でありたいと思います。」
最 後の校長を務めた伊藤能光先生は、先輩の先生から「向野は天国で！」と言われたことがあるそうです。実際に勤めてみてその意味が分かったといいます。
「向野は小さい地区なんですけど、地区の中心として小学校をとても大切にしてくれています。地域の皆さんが非常に協力的で、その協力を得ながらこれまで頑張ってきたことができました。」



向野地区文化祭で一緒に歌う阿部由紀子さんと児童のみなさん



いとう よしみつ
伊藤 能光先生

最後の年の目標は『勉強大好き 友達大好き 運動大好き 向野大好き』にしました。「1年間かけ、いろんな教科の中で向野地区の良さを調べました。『向野大好き』には、『ここで生まれて良かった』という誇りを持って、胸を張って新しい学校に行ってほしいという想いを込めています。」
「閉校は終わりでなく、『再スタート』だと思っています。持ち前の団結力・組織力で、小学校が無くなっても、より活性化していく向野地区でありたいと思います。」

杵築に住んでよかった!



定住促進に関する3つの補助制度をご紹介します

その1 新婚さんを応援します!

新婚世帯応援家賃補助金

婚姻届を提出し転入した夫婦、または夫婦どちらかが婚姻による転入者で、夫婦の合計年齢が80歳未満の世帯が民間賃貸住宅を契約した場合。

婚姻届、転入日、賃貸契約日がいずれも平成25年4月1日以降の世帯が対象で、転入をした日から3か月以内の申請が必要です。

補助額 月額10,000円(上限)
期間は12か月を限度とします。

その2 子育て世帯を応援します!

子育て世帯応援家賃補助金

平成25年4月1日以降に転入した小学校入学前のお子さんがある世帯で、民間賃貸住宅を契約した場合。

転入日、賃貸契約日がいずれも平成25年4月1日以降の世帯が対象で、転入をした日から3か月以内の申請が必要です。

補助額 月額10,000円(上限)
期間は36か月を限度とします。(ただし、未就学児童が就学するまでの期間)

その3 杵築で住宅を取得しませんか? 定住促進補助金

① 県外にお住まいの方が、市内に住宅を取得(新築、購入等)して、転入された場合。
(平成27年4月1日以降の転入者が対象)

補助額
60万円

② 他市町村(県外を除く)にお住まいの方が、市内に住宅を取得(新築、購入等)して、転入された場合。

30万円

③ 市内にお住まいの方が、市内に住宅を取得(新築、購入等)した場合。

15万円

※申請期限は、住宅取得の契約締結日の翌年度末までです。
※住宅を取得した地域が小規模集落に該当し、その他の要件を満たす場合、補助金額が加算されます。

申請に必要な書類がありますので、詳しくはお問い合わせください。

【問い合わせ】政策推進課 コミュニティ協働係 ☎0978-62-1804